大型の子

学校教育目標
○ 知恵をみがき
○ 清い心をはぐくみ
○ 身体をきたえる子

令和4年3月14日(月) 帯広市立大空小学校 校長 川上裕明

卒業まであと・・・・

3月も中旬となり、日差しは強く気温 も高くなってきました。

先日は、5年生児童が心を込めて作った花飾りを、先生方が玄関に掲示してくれていました。

一方、新型コロナウイルス感染症は、 新規感染者は減少傾向にあるものの依然



高止まりとなっており、中でも十勝管内の数字が高い状態が続いています。比較的感染から 縁遠かった本校でも児童感染のご連絡をいただくことが多くなり、出席等の状況によって学 級閉鎖を行わなくてはならないこともありました。特に、児童が登校してから閉鎖が決まっ た場合は、帯広市の方針に沿って給食前に下校させなければならず、メール連絡でお迎えの お願いをしたこともあります。お仕事中の保護者の方も多かったことでしょうが、迅速にご

来校いただき大変助かりました。

学級閉鎖中は、可能な限りリモート授業を行いました(学校までタブレットを取りに来ていただきありがとうございました)。画面を介しての授業、児童はなかなかに疲れるようで、久しぶりに登校した児童からは「やっぱり学校でみんなと一緒に授業をするのがいい!」といううれしい声も聞かれました。

大空小学校での授業は、明日を含め残り8日。学校では、改めて日々の除菌消毒徹底や学習活動の配慮など、万全の体制で教育活動を行っています。児童が1日でも多く学校で生活

できるよう、そして23日の修了式と24日の卒業証書授与式が 無事に迎えられるよう、保護者の皆様のご支援をよろしくお願 いいたします。



花開く

桜3月、うれしい報せが届いています。

- ■■■■教諭が、帯広市教育実践表彰を受けました。
- ■先生は、体育専科教員として大空小学校で3年間、若葉小学校で3年間の計6年間にわたり活躍しています。担任の先生と一緒に、新しいアイディアいっぱいで元気に汗をかく体育授業は本校でも大人気です。また、体育授業に関わる研究会の講師として、十勝管内の学校に出かけていったり研究会で発表したりしています。その功績を認められての受賞、



帯広市の教育長様がご来校、職員室で表彰してくださいました。



また、1月末にもYouTube限定公開でご 案内した「みんなでMoveキタキツネ」ダン ス動画、北海道教育委員会が主催する「みん なでMove運動動画コンテスト」に応募した ところ、全道トップ10となる審査員特別賞 を受賞しました。北海道教育委員会教育長名 の表彰状を、児童を代表して1年生4人に伝達しました。

「Team大空小」で応募した動画を、改めてYouTube限定公開します。アドレスは本日夕方に保護者の皆様に宛てて子供安全メールでお知らせします。

児童の校外活動についても、うれしい報せがいくつも届いています。コロナ禍のために、 今年度はいろいろな大会やコンクールが縮小されていましたが、そんな中でも聞こえてくる 活躍はうれしいですね。前回お名前を間違って掲載してしまいました。ごめんなさい。改めてお知らせし

ます。





